



Farben aus der Natur, perfekt inszeniert
Colors made by nature, perfectly staged

FARBEN-REICHTUM A TREASURY OF COLORS

Farbe und Individualität liegen im Trend. Die Partnerfirmen Kulsen und Hennig GbR aus Berlin und die Kulsen AG aus Winterthur in der Schweiz zeigen auf der INHORGENTA MUNICH ein besonders sorgfältig zusammengestelltes Sortiment von naturfarbenen Diamanten in hoher Qualität. Ob warme, romantische Farben wie Rosé und Orange oder kühle, elegante Farben wie Grau und Champagner – für jeden Geschmack ist etwas dabei. Am Messestand erhalten die Besucher eine kompetente Beratung und viele nützliche Informationen.

Color and individuality are en vogue. The partner companies Kulsen and Hennig GbR from Berlin, and the Kulsen AG from Winterthur, Switzerland, present at INHORGENTA MUNICH an especially meticulously compiled assortment of high-quality naturally colored diamonds. Whether it's warmly romantic hues such as rosé and orange, or coolly elegant colors such as gray and champagne, diamonds for every taste can be found here. Competent advice and plenty of useful information are available for visitors at the company's stand.

KULSEN UND HENNING: C1, 309